

Nachweise

Die Autoren

Veronica Cremasco, Ingenieurin-Architektin, Laboratoire d'Études en Planification Urbaine et Rurale, Université de Liège (Forschungslabor für Stadt- und Landplanung der Universität Lüttich)

Anne Doguet, Geographin, Laboratoire d'Études en Planification Urbaine et Rurale, Faculté universitaire des Sciences Agronomiques de Gembloux (Forschungslabor für Stadt- und Landplanung, Universitätsfakultät für Agrarwissenschaften von Gembloux)

Nathalie Feremans, Agronomin, Institut de Gestion de l'Environnement et de l'Aménagement du Territoire, Université Libre de Bruxelles (Institut für Umweltpflege und Gebietsentwicklung, Freie Universität Brüssel)

Claire Neuray, Geographin, Institut de Gestion de l'Environnement et de l'Aménagement du Territoire, Université Libre de Bruxelles (Institut für Umweltpflege und Gebietsentwicklung, Freie Universität Brüssel)

Thaïs Pons, Soziologin, Institut de Gestion de l'Environnement et de l'Aménagement du Territoire, Université Libre de Bruxelles (Institut für Umweltpflege und Gebietsentwicklung, Freie Universität Brüssel)

Claire Van der Kaa, Geographin, Laboratoire d'Études en Planification Urbaine et Rurale, Université de Liège (Forschungslabor für Stadt- und Landplanung der Universität Lüttich)

Unter der wissenschaftlichen Leitung von:

Marie-Françoise Godart, Botanikerin, Doktor der Naturwissenschaften, Institut de Gestion de l'Environnement et de l'Aménagement du Territoire, Chargée de cours à Université Libre de Bruxelles (Institut für Umweltpflege und Gebietsentwicklung, Kursbeauftragte an der Freien Universität Brüssel)

Jacques Teller, Ingenieur-Architekt, Laboratoire d'Études en Planification Urbaine et Rurale, Chargé de cours à l'Université de Liège (Forschungslabor für Stadt- und Landplanung, Kursbeauftragter an der Universität Lüttich)

Dieser Landschaftsatlas wurde im Rahmen von Arbeiten erstellt, die von der Conférence Permanente du Développement Territorial (Ständige Konferenz für Raumentwicklung) durchgeführt wurden, und dabei insbesondere im Zusammenhang mit dem Thema „Valorisation et recomposition des paysages urbains et ruraux, bâtis et non bâtis, au sens des obligations visées à la Convention européenne du paysage“ (Aufwertung und Neugestaltung der städtischen und ländlichen, bebauten und unbebauten Landschaften als Verpflichtungen im Hinblick auf die europäische Landschaftskonvention).

Bildnachweis

Soweit nicht anders angegeben, stammen die Fotos von den Autoren des Landschaftsatlasses und der Cellule Communication (Dominique Costermans und Christophe Schenke). Die Fotos auf den Seiten 25 (1 und 2), 26 und 27 stammen von Jean-Louis Carpentier, © MRW-Dircom.

Die Autoren bedanken sich insbesondere bei der Familie Paulus du Châtelet, die ihnen die Reproduktion des Werkes von P. Paulus, „L'écluse du Pont-de-Loup“ gestattet hat, die auf der Seite 20 zu finden ist.

Trotz unserer Recherchen ist es möglich, dass einige Anspruchsberechtigte nicht aufzufinden waren. Wir bitten sie, sich mit der Cellule Communication der CPDT in Verbindung zu setzen.